
自分自身に誇りをもち、自他を尊重し、未来を切り拓く人間の育成

校 訓

自律・愛・創造

１学期の締めくくりをきっちりと！！
梅雨明けが待ち遠しい季節になりました。１学期も残すところ

あと３週間となりました。生徒たちは、１学期の学習のまとめで

ある「期末テスト」に全力で取り組んでいます。明日は期末テス

ト２日目です。悔いのないようにがんばりましょう。また、この

時期は１学期のまとめをする時期でもあります。今学期できたと

ころ、できなかったところをしっかりと「振り返り」をして、２

学期に生かしていきましょう。

体育会
５月３１日（土）に体育会が行われました。伊里中の体育会

の大きな特色の１つが、「ブロック対抗」ということです。１

年～３年を縦割りに赤・黄・青の３ブロックに分けて競います。

それぞれ３年生のブロック長を中心に練習に取り組みました。

大縄跳び・障害物競走・メドレーリレー・ブロック対抗リレー

などはブロックごとに競い合いました。みんなが活躍できるよ

うに、選手決めもブロック長を中心に話し合いで決定しました。

放課後なども、ブロックごとに工夫を凝らして練習しました。

ブロック対抗の優勝は「赤」。学年種目の「玉入れ」の優勝は

３年生でした。特に玉入れでは、３年生が工夫をこらし多くの

玉を入れることができました。全校種目である「ソーラン演舞」

では、ソーラン実行委員を中心に全校生徒がまとまって、見事

な演技をすることができました。全体を通して、種目に出場し

ている人も、係でがんばっている人も、応援している人も、み

んなが一生懸命やっている、見ていてすがすがしい体育会でし

た。体育会当日は、保護者や地域の方など多くの方々が参観く

ださりありがとうございました。これからも、いろいろな場面で中学生ががんばってい

る姿を見ていただければと思います。これからも応援よろしくお願い致します。

AP訪問
６月５日（木）岡山県教育委員会・備前市教育委員会の方が

授業の様子を見に来られました。AP とは「アクションプラン」
のことで「経営計画」のことです。今回の訪問は、今年度の学

習計画についての目標や方針、達成状況を確認することが目的

です。今年度の学習に関する目標は、「授業の振り返りを生か

し、家庭学習につなげようとする生徒の育成」です。授業を振

り返る中で、自身の課題を見つけ、家庭学習に取り組んでいま

す。授業中はもちろん、帰りの会で５教科の振り返りを行って

います。体育会の前には、タブレットを使ったドリルパークの

課題を出しました。授業で分からなかったところを、自主学習

ノートで勉強するもよし、ドリルパークで学習するもよし、勉

強の仕方を自分で考えて取り組んで欲しいと思います。「自分

で考えて、自分で行動する」１人１人になってほしいと思いま

す。そのためにも、さらなる「授業改善」が必要です。生徒た

ちの「やる気」がさらにアップするような授業作りに努めていきたいと思います。



第１回全校人権集会
６月１１日（水）に第１回全校人権集会が行われました。伊

里中学校では人権集会を年２回開催しています。１回目は、全

校人権スローガン、学年人権スローガンの発表を行いました。

各学年での課題をふまえ、人権スローガンを考えました。

全校人権 「笑顔の花を咲かせよう」

第３学年 「菊～ listen ～」
第２学年 「静聴暖心」

第１学年 「花開く 個性豊かな twenty-seven」
みんなで考えたスローガンです。みんなが「笑顔の花を咲かせられるように」一人一人が

努力していきましょう。

小中交流会
６月１２日（木）５・６時間目に小中交流会が行われました。

今年度も「論語かるた大会」を行いました。伊里小学校との交流

はよく行われますが、学校全体で行うものは、今回の交流会と、

２学期に行われる合同防災訓練です。合同防災訓練では、各地区

ごとに集合することもあるため、今回は各地区の顔合わせも兼ね

て、グループを編成しました。小学校・中学校ともそれぞれの

学校で論語を学ぶ機会があり、論語を通して交流を深めました。

中学生がグループの中でリーダーシップをとり、すすめていき

ました。和やかな雰囲気で、心温まる交流会になりました。今

後もしっかり交流を深めていきたいと思います。

各学年の取組
今月も各学年でさまざまな取組がありました。３年生は、６月

１９日（木）に「性に関する教育講演会」を行いました。講師に

ウィメンズクリニックの上村茂仁先生をお呼びして、「君の正義

が未来をつくる～知って、守って、助け合う～」というテーマで

講演していただきました。２年生は、６月２０日（金）講師に備

前焼作家の藤原宏先生をお呼びして備前焼の制作を行いました。

備前焼の歴史についても教えていただきました。完成した作品は、

岡山県こども備前焼作品展に応募予定です。１年生は、６月１０

日（火）に NPO 法人和装教育推進会議の方や地域ボランティア
の方をお呼びして「浴衣着付け体験学習」を行いました。浴衣を

着る経験があまりない生徒たちにとっては、貴重な体験になりま

した。授業だけではなく、さまざまなことを知ることができたり、

経験することができたりして、本当に有り難いと思います。来て

下さった講師の方々には感謝しています。本当にありがとうござ

いました。

編集後記
梅雨だというのに本当に暑い日が続いています。この暑さの中

ではありましたが、今月は部活動の地区大会や演奏会がありました。今年度から地区大

会では、熱中症対策ということで屋内の多くの部活動は冷房の効いた会場で行うように

なりました。生徒たちが快適に試合ができるようにという観点から実施されました。熱

中症対策については、まだまだ不十分な点もあると思いますが、今後もよりよい環境で

できるように見直していきたいと思います。ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

見直しと言えば、今、生徒会執行部を中心に校則の見直しを行っています。「生徒主体」

で髪型や靴などについて議論を進めています。「学校生活を快適に送れるように」とい

う視点で考えてくれています。伊里中らしい校則になることを期待しています。今学期

もあと３週間になりました。引き続きよろしくお願い致します。

※学校の様子をもっと知りたい方は、ホームページを随時更新していますので、ご覧下

さい。


